



Universidad del Sureste
Escuela de Medicina

EMPRESA: AUTO-PARTES COMITAN

DOCENTE: Dra. Ana Laura Domínguez

ALUMNA: Diana Laura Abarca Aguilar #1

MATERIA: Medicina del Trabajo

CARRERA: MEDICINA HUMANA

SEMESTRE: 5 "A"

FECHA: 19 de Agosto del 2020
Comitán de Domínguez, Chiapas

AUTO-PARTES COMITÀN

Empresa comprometida con la sociedad, dedicada a la venta de piezas semi nuevas de autos, garantizando que nuestros productos son de excelente calidad y están en buenas condiciones, con el objetivo de cuidar su auto y el bienestar de su familia.

Num. De trabajador	Nombre	Sexo	Edad	Puesto	Turno	Tiempo de ser trabajador	Enfermedades crónico degenerativo	Control
1	Antonio Abarca Pérez	M	45 años	Cajero	Matutino	6 años	Obesidad y diabetes	No
2	Roberto de Jesús Abarca Pérez	M	42 años	Vendedor	Vespertino	6 años	Hipertenso	No
3	Ángel Antonio Abarca Aguilar	M	18 años	Mecánico	Matutino y vespertino	6 años	Ninguna, aparentemente sano	Si
4	Jazmín Valdez Pérez	F	20 años	Cajera	Vespertino	2 años	Diabetes	Si
5	Jorge Roberto Sánchez López	M	50 años	Vendedor	Matutino	2 años	Bronquitis y rinitis	No
6	Leonardo Cruz Solís	M	47 años	Vendedor	Matutino y vespertino	4 años	Ninguna, aparentemente sano	Si
7	Cesar Gutiérrez López	M	36 años	Limpieza	Matutino	3 años	Diabetes e hipertensión	Si

COMENTARIO

La importancia de tener una empresa radica en el hecho de tener una buena organización, con el objetivo claro de crecer en el ámbito laboral como profesional, todo esto basado de actitudes positivas y entusiasmo, creando competencias laborales, mejor servicio al cliente, y por su puesto brindar el mejor producto de calidad a la población que confía en la empresa y dar empleos dentro de la localidad. Siendo así que el trabajador y el patrón comparten el mismo compromiso dentro del área de trabajo para evitar accidentes y sobre todo enfermedades ocupacionales.